
第４回議会報告並びに意見交換会の質疑に対する回答 

（意見交換会） 

『自治会と区長会組織に関する事務担当課の統一について』 

Ｑ．当市のまちづくりを進めていくため、市役所の自治会に関する担当課と区長会に関する

担当課を統一して、組織間における情報交流や事務の効率化等を図ってはどうか。 

 

Ａ．ご意見のありましたように、各種団体への支援については、各課で行っています。 

各種団体の設立趣旨、活動及びお願いすることを再確認し、庁舎内の横の連携を確認しま

す。地域（区、校区、自治会）には、色々な団体があり、役員がおられます。まちの将来

を考え、地域の様々な課題（防災、高齢社会の対応、道水路、公園などの基盤整備）を解

決できる地域（校区、自治会）の話し合いの場が必要になってくると思います。 

 

 


